

FAIT ET ŒUVRES

INTRONISATION DU SACRÉ-CŒUR A L' "ACTION SOCIALE CATHOLIQUE"

L'Action Sociale Catholique a fait dans la grande salle de ses délibérations, mardi de la semaine dernière, l'intronisation solennelle du Sacré-Cœur de Jésus.

Cette cérémonie, qui a eu lieu pendant l'une des séances du Comité Central Permanent, a été présidée par Sa Grandeur Monseigneur Paul-Eug. Roy directeur général de l'Action Sociale Catholique, et il n'est pas exagéré de dire qu'elle restera ineffaçable dans le souvenir de ceux qui en ont été les témoins.

Ce n'est pas de ce jour-là sans doute, que l'Action Sociale Catholique aura commencé d'honorer le Sacré-Cœur : il y a longtemps, comme l'expliquait ce soir-là Mgr l'archevêque de Séleuce, qu'elle lui rend ses hommages et emploie toutes ses meilleuress forces à étendre son règne; mais il convenait qu'au foyer d'une œuvre qui vient de Lui, qui est toute à Lui et qui travaille pour Lui, sa statue eût la place d'honneur et qu'il fût proclamé devant tous, officiellement, qu'il est le Roi, le seul Roi de l'Action Sociale Catholique laquelle existe, précisément, pour que, dans la famille et dans la société, le Cœur de Jésus soit mieux connu plus aimé et plus généreusement servi.

De là cette intronisation solennelle du Sacré-Cœur, au foyer de l'Action Sociale Catholique. De là, aussi, cette consécration officielle des membres du Comité Permanent au Cœur adorable qui a sauvé le monde.

Qu'il veille donc, le Sacré-Cœur, sur l'Action Sociale Catholique ! Qu'il lui donne des membres qui se feront les apôtres de son règne, après l'avoir établi sur eux-mêmes ! Qu'il la protège et la défende contre ses ennemis ! Qu'il soit sa lumière, sa force, son guide, son maître ; et que par elle, il fasse du bien aux âmes, aux familles, à la société.

Aubert du Lac.
